
令和６年度 第２回 長谷地域協議会会議録 

開 催 日 令和 6 年 8 月 29 日（木） 

開 催 時 間 開 会 午後 7 時 00 分 閉 会 午後 7 時 45 分 

開 催 場 所 長谷総合支所 会議室 

 

地域協議会 

委員の出欠 

 

出席 15 人 

欠席 5 人 

番号 委員氏名 出欠 番号 委員氏名 出欠 

1 池上 直彦 欠 11 伊東 寿  

2 池上 眞澄  12 宮下 由紀夫  

3 宮下 朝光  13 伊澤 隆一  

4 市ノ羽 庄治  14 黒河内 修  

5 西村 貢一  15 有賀 愛 欠 

6 宮下 充永  16 東松 多恵 欠 

7 北原 友三  17 中山 咲子 欠 

8 中山 一夫  18 伊藤 真悟  

9 中山 幾雄  19 高橋 隆文  

10 黒河内 浩人  20 伊藤 みゆき 欠 

署 名 委 員 2 番 池上 真澄 12 番 宮下 由紀夫 

委員以外の 

出席者 

 

伊那市議会議員：池上 謙 

（長谷総合支所） 

総合支所長兼総務課長：篠崎和博、市民福祉課長：松澤 健、 

農林建設課長：伊藤保人、長谷教育振興係長：中山勇八、 

総務課長補佐総務係長：宮下剛志 

 

会議事項 

報告事項 

（1）令和 6 年度協働のまちづくり交付金事業の審査結果について 

（2）長谷フェス～南アルプスふるさと祭り～について 

（3）その他 

協議事項 

（1）国道 152 号白山トンネルの安全対策について 

（2）その他 

会議提出 

資料 

1 令和 6 年度 伊那市協働のまちづくり交付金事業一覧 

2 伊那市協働のまちづくり交付金事業 審査結果 

3 長谷フェス～南アルプスふるさと祭り～概要 

4 国道 152 号白山トンネルの安全対策について 要望書案 

5 長谷地域（各区行政）の持続可能な運営を目指して 

 



１ 開会 

２ あいさつ 中山会長 

３ 欠席報告、会議録署名委員指名 

  ・会議録署名委員に、2 番 池上真澄委員、12 番 宮下由紀夫委員を指名 

４ 報告事項  

（１）令和 6 年度協働のまちづくり交付金事業の審査結果について 

 （総務課から説明） 

  ・はせ農エン隊、長谷クリスマス実行委員会から応募あり。 

  ・8 月 21 日に第 2 小委員会で審査を行い、はせ農エン隊の事業は採択となった

ので地域協議会の承認をいただきたい。 

・長谷クリスマス実行委員会の事業は、協働の部分をもう少し工夫していただ 

きたい旨を伝え、再検討を依頼した。 

《質疑・意見等なし》 

（２）長谷フェス～南アルプスふるさと祭り～について 

 （総務課から説明） 

  ・10 月 20 日（日）午前 10 時～ 南アルプス公園、南アルプスむら長谷 

  ・内容は昨年度と同様 

《質疑・意見等なし》 

（３）その他 

《質疑・意見等なし》 

５ 協議事項 

（１）国道 152 号白山トンネルの安全対策について 

 （総務課から説明） 

  ・要望事項 トンネル内の照度の向上、トンネル内の区画線の引き直し 

（委員） 

 ・要望文の中の「目が眩む」という表現はわかりにくいのではないか。 

・県外からの観光客も多く通っているので、そういった点も文面に入れてみて 

はどうか。 

・歩行者側からの安全面についても加えてみてはどうか。 

 →いただいたご意見を踏まえて修正し、要望書を提出させていただく。 

（２）その他 

 （総務課から“長谷地域の時速可能な運営を目指して”について説明） 

・長谷地域を持続していくために避けて通れない問題。 

・区ごとに現状の把握や課題の抽出などを進めていただき、市も調整や提案等 

に努めていきたい。 

（委員） 

・スケジュール的なイメージはあるか。 

→現段階でいつまでにということではないが、大きな課題であるので、まず現



状把握や課題抽出といった作業を実際に進めていきましょうと提案させてい

ただいた。 

６ その他 

（委員） 

 ・次回の地域協議会の時期は。 

 →10 月中旬から下旬ぐらいになる予定。 

７ 閉会 

 


